

CATALOGUE

DES OUVRAGES DE PEINTURE, SCULPTURE, DESSIN ET GRAVURE

EXPOSÉS A LYON

AU SALLON DES ARTS

Le 25 août 1786

A LYON

DE L'IMPRIMERIE DE LA VILLE

1786

OFFRIR aux citoyens de cette ville un spectacle intéressant et nouveau pour elle, rapprocher les amateurs des artistes, servir à la fois les uns et les autres en faisant mieux connoître les talens les plus dignes d'être honorés et encouragés, ranimer l'émulation et l'amour des arts qui élèvent l'âme et font le charme de la vie: tel est le but de l'exposition dont on présente ici le catalogue.

Celle de cette année a été faite tellement à la hâte qu'on ne peut guère la regarder que comme un essai; mais l'indulgence avec laquelle on a daigné l'accueillir, donne lieu d'espérer que les expositions des années suivantes deviendront vraiment utiles et auront un succès marqué.

Qu'il nous soit permis de témoigner ici la plus vive reconnaissance aux amateurs distingués qui ont bien voulu enrichir cette exposition de leurs propres ouvrages ou des chefs d'œuvre qui embellissent leurs cabinets.

Nous espérons qu'à l'avenir il n'y aura personne qui ne s'honore de suivre leur exemple.

Plusieurs de ces ouvrages n'ayant été apportés au Sallon des Arts qu'après le commencement de l'exposition, l'impression du catalogue a été nécessairement retardée, et cette raison a déterminé à prolonger l'exposition, seulement pour cette fois, jusqu'au lundi 11 septembre inclusivement.

Pour mettre plus d'ordre dans ce catalogue, on a formé des classes séparées, des peintures, des sculptures, des dessins et des gravures; et dans ces divisions chaque article est placé selon l'ordre alphabétique des noms des auteurs.

On n'a pu réunir cette année qu'un très petit nombre d'échantillons d'étoffes. On espère que cette division si intéressante pour notre ville sera plus nombreuse et plus variée à l'avenir.

On se propose de faire au Sallon des Arts, au commencement de chaque mois, une exposition moins nombreuse et qui ne durera que trois jours. La première de ces expositions pourroit avoir lieu au commencement de décembre, et on aura soin de l'annoncer quelques jours d'avance.